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Alo do l9o (décimo nono) Reuniõo Exrroordrnório do cômoro Municipor de
Sõo Golordo reolizodo no dio or (primeho) de dezembro de 2014 (dois m[ e
quotorze) às l?:00 (dezenove) horos, no sede do Cômoro, à proço Sôo
Sebostiõo, no. 45, nesto cidode, onde se reunirom sob o presidêncio do
vereodor Genésio Morlin§ Neto. os senhores vereodores: Adrlono Leonel de
Androde, célio Mortins dos Reis, Girberto de oriveiro côndido, José Gerordo
vieiro, José Luiz Messios Nero, Morio Modoreno Brosirerro Lopes euekoz,
Morcilon locl Rodrigues, Mouri rgnácio de Moroes sirvo, onofre Roberro de
ollveiro, odoir Mussi, Ricordo Nunes e Voldivino Honoroto de oliveiro.
Hovendo número regimentol, em nome de Deus, o senhor presidente
declorou oberlo o r9" (decimo nono) Reuniõo Extroordinório do ono de
2014. o senhor Presidente solicitou leituro do oto do rg" Reuniõo ordinório
ocorrido em 25 (vinte e cinco) de novembro de 2014. o vereodor Adriono
teonel de AndÍode soricitou o dispenso do reituro do oio em rozõo do
otroso poro o início do presenle sessõo plenório. O pedido foi posto em
oprecioçôo e posterior votoçÕo, sendo oprovodo por I I (onze) votos. A
oto foi declorodo oprovodo nos termos do ort. 35 do Regimenro rnterno
(Resoluçôo 94192), sem ressolvos. No seqüêncio foi onunciodo o
oprecioçÕo e votoçôo de projetos de Lei. rniciormente foi rido o porecer
conjunto dos comissões permonentes do coso Legisroiivo ocerco do
PROJETO DE LEt No 79 DE lt DE NOVEMBRO DE 20.14 que ,,Dispõe sobre o
outorizoçõo oo Poder Executívo Munícípot o suplemenÍor doloçôes
orçomentoríos com so/dos insuficienÍes no Lei do orçomento Anuor em
vigor e dó outros provídêncios,, no volor de Rg l l.2SO,OO, que opino por suo
legolidode e constitucionoridode. Depois de ser poslo em oprecioçõo, foi
colocodo em votoçôo sendo oprovodo por I I (onze) voÍos. Após, foi lido o
PROJETO DE [Et No 79 DÉ lt DE NOVEMBRO DE 2O.t4, que tombém foi
discutido e posto em votoçÕo, obÍendo oprovoçÕo plenório por I 1 (onze)
votos. Possou-se o reituro do porecer conjunto dos comíssões permonentes
sobre o PRoJETo DE LEr NoSo DE lB DE NovEMBRo DE2014 que,'Autorizo o
Poder Executivo Municipot o celebror convênio com o comunidode
teropêutico SonÍo RiÍo de Cóssio e contém outros providêncios,,, que
defende o legolidode e constitucionoridode do motério. rniciolmenie o
porecer foi colocodo em oprecioçõo e em seguido em votoçôo, send
oprovodo por 1 1 (onze) votos. Foi lido oindo o pRoJETo DE tEr No go DE I
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DE NOVEMBRO OE 2014, opós discussôo foi oprovodo por 1 I (onze) votos.
No sequêncio foí lido o porecer conjunlo dos comissões permonentes
ocerco do PROJETO DE [Et NoSl DE tg DE NOV ue "Drspõe
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sobre o outorizoçõo oo Poder ExecuÍivo Munícípoi o suplemenlor doÍoções
orçomentóríos com so/dos insuficienÍes no Lei do Orçomento Anuol em
vigor e dó oulros providêncios," no volor de Rg ó8.441,00, opinondo por suo
legolidode e constitucionolidode. Após leituro foi posto em discussôo e em
seguido em votoçõo, obtendo oprovoçôo por lO (dez) voÍos e 1 (umo)
obstençôo do vereodor Ricordo Nunes. por fim foi lido o PROJETO DE [El No
81 DE 18 DE NOVEMBRO DE 2014, que depois de discutido foi posto em
votoçôo, sendo oprovodo por lO (dez) votos e 1 (umo) obstençÕo do
vereodor Ricordo Nunes. O senhor presidente justificou o ousêncio do 2.
secretório, Gilberto de Oliveiro Côndido, explicou que o mesmo nÕo
ocomponhou todos os trobolhos do dio em rozõo de compromissos
onteriormenle ossumidos, umo vez que o início do presente sessõo plenório
oirosou por mois de 1 (umo) horo. Em questôo de ordem vereodor José luiz
solicitou oo senhor Presidenle que colocosse poro oprecioçÕo do plenório
do Coso o possibilidode de reolizoçôo de Reuniôo Extroordinório poro
votoçõo do Orçomento 20'lS e oindo poro o eleiçõo do novo meso
dlretoro, visto que somente foltoriom i 4 dios poro o último Reuniõo
Ordinório do ono de 2O14. O senhor presidente explicou que o reuniÕo poro
eleiçôo do novo meso diretoro seró dio lS de dezembro, ponderou que
ontes de ogendor ReuniÕo Extroordinório poro oprecioçôo do motério em
questõo, foz-se necessório o reolizoçôo de reuniõo de estudos poro que
sejom opreseniodos os emendos o critério de codo vereodor. pediu o
Comissõo de FiscolizoÇôo Finonceiro e Orçomentório que o morcosse.
Solicitou oindo que fosse colocodo no Orçomento emendo poro o
consiruçõo do conil municipol. Vereodor Onofre disse que respeito o
outonomio do presidente do Comissôo de FiscolizoÇõo Finonceiro e
Orçomentório em que é relotor, e que vem cobrondo por reiterodos
reuniões que os emendos sejom opresentodos poro estudo, opinou que o
relotório nõo é fócil de ser eloborodo. Afirmou que coso os emendos sejom
opresentodos oté dio 04 de dezembro de 2oi4 ho possibilidode de votor o
Orçomento no segundo-feiro, dio 0B de dezembro de 2014. Após
deliberoçõo ocordou-se, por moiorio de votos, que no doto de 04 de
dezembro de 2014, às '18 horos, ocontecerio reuniÕo de esÍudos sobre o
Orçomenio e que no próprio reuniõo de trobolho serio definido o doio de
reuniõo extroordinório que opreciorio o motério. vereodoro Modoleno
explicou que no doto proposto estoró em trolomento de soúde no cidode
de Potos de Minos. O senhor presidente convidou oos presentes e oo

ue concederó Tí Çido Honorório
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e Benemérito, que oconteceró no próximo dio ll de dezembro de 2014, às
20 horos no Plenório José Arves de oriveiro. vereodor onofre pediu espoÇo
oo senhor Presidente poro opresentor umo preocupoçõo, disse que tem
sido interpelodo por cidodÕos que indogom se é verdode que o
ombulotório municipor seró fechodo e que os consurtos especiorizodos
tronsferidos poro o cidode de Logoo Formoso. Vereodor José r.uiz inlerferiu
e disse que o presenÇo do Secreiório Municipol de Administroçõo poderio
ser oproveitodo poro esclorecer tol ossunto. o senhor presidente concedeu
o polovro oo vereodor ricenciodo croudionor Anicésio dos sontos. otuor
SecreÍório de Administroçõo. Cloudlonor explicou que bootos sÕo
recorrentes em quolquer odminislroçõo, disse que o Hospitol Regionol seró
construÍdo resolvendo porte dos problemos relocionodos à soúde, vez que
otenderó o demondo que hoje necessito procuror recursos foro de Sõo
Gotordo. Afirmou que o mencionodo pelo vereodor Onofre pode ier
ocorrido porque o Secretorio de Soúde do Município buscou informoções
junto oo município de Logoo Formoso, foto que pode ter contribuído poro
o formoçõo do booto. Vereodor Onofre declorou que os informoções
prestodos serõo importontes no fundomentoçÕo de resposÍos o serem
dodos oos cidodôos sobre esse ossunto. O senhor presidente ogrodeceu
oos escrorecimentos presiodos pero Secretório, croudionor Anicésio dos
Sontos. Nodo mois hovendo com o groÇo de Deus o senhor presidente
declorou encerrodo o sessõo plenório. Do que poro constor, eu, Ricordo
Nunes, vereodor e lo Secretório, lovrei o presente oto que lido se ochodo
de ocordo voi ossinodo pelo Meso Diretoro. (Nodo mois)

GENÉSIO MARTINS NETO

Presidenle

ODRIGUES

Presidenle
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